

COMUNICADO DE PRENSA

AEOPAS respalda a TAIGUA frente a la desinformación y reivindica el éxito de la gestión pública del agua.

Desde la **Asociación Española de Operadores Públicos de Abastecimiento y Saneamiento** (AEOPAS) queremos manifestar nuestro pleno respaldo a la labor que **Terrassa Cicle de l'Aigua, EPEL** (TAIGUA) desempeña en la gestión pública del ciclo integral del agua. Este apoyo se extiende al conjunto de operadores públicos de agua en España, quienes demuestran con hechos y cifras la eficacia, transparencia y sostenibilidad del modelo público frente a las críticas infundadas recientemente divulgadas por el Observatorio de Servicios Urbanos (OSUR).

Las afirmaciones publicadas en diversos medios de comunicación, que ponen en cuestión la eficiencia de la gestión pública, carecen de rigor técnico, por ello, consideramos necesario destacar que:

1. **La gestión pública promueve una mayor eficiencia y sostenibilidad:**

Los datos auditados y contrastados evidencian que TAIGUA ha logrado mejorar los resultados económicos respecto a la etapa de gestión privada, destinando estos recursos íntegramente a la reinversión en infraestructuras, modernización tecnológica, formación del personal y sensibilización ciudadana. Estas acciones que aseguran la sostenibilidad del sistema son gracias a la buena gestión y al innecesario reparto de dividendos que caracteriza a los modelos privados.

2. **La gestión pública reduce costos y mejora el servicio:**

TAIGUA ha disminuido los costos operativos, estabilizado los gastos y aumentado la eficiencia de su red. Todo esto se ha conseguido durante un periodo en el que la subida de los costes de producción ha sido considerable, repercutiendo dichas subidas de forma escalonada en una estructura tarifaria diseñada para afectar lo menos posible a los consumidores.

3. **Compromiso con la sostenibilidad y la ciudadanía:**

TAIGUA ha reducido significativamente el consumo de recursos hídricos en un contexto de crecimiento demográfico, reforzando su compromiso con la sostenibilidad y la gestión responsable.

4. **Rendimiento técnico y profesionalidad:**

La red de abastecimiento gestionada por TAIGUA ha experimentado mejoras en su rendimiento, mientras que su equipo técnico combina experiencia y alto nivel de especialización.

5. **Transparencia y rigor:**

A diferencia de las acusaciones vertidas, los resultados de TAIGUA han sido auditados y contrastados con total transparencia, ofreciendo a la ciudadanía datos claros que avalan la viabilidad y el éxito de la gestión pública.

Estas evidencias contrastan con las afirmaciones de OSUR y los medios que han replicado sus mensajes. Más preocupante aún, este tipo de publicaciones cuestionan el modelo público de gestión del agua basándose en datos y metodologías poco rigurosas y, en ocasiones, directamente erróneas.

Desde AEOPAS reafirmamos que la gestión pública del agua no solo es viable, sino que es una herramienta imprescindible para garantizar un servicio esencial de calidad, asequible y sostenible considerado Derecho Humano. Este modelo prioriza el bienestar de la ciudadanía y la protección de los recursos hídricos, en lugar de maximizar beneficios privados.

Instamos a los medios de comunicación a contrastar las fuentes y ofrecer a la ciudadanía una información precisa, basada en datos objetivos y verificables. Las cifras y logros de TAIGUA, junto a los de otros operadores públicos, son un claro ejemplo del éxito y la eficacia del modelo público en la gestión del ciclo integral del agua.

Seguiremos defendiendo a TAIGUA y a todos los operadores públicos que, con su trabajo diario, demuestran que una gestión transparente, eficiente y orientada al interés general es posible y necesaria.

Firmado



Luis Babiano
Gerente de AEOPAS